

Buscan empresarios estadounidenses oportunidades de inversión en Ecuador



Quito, 15 nov (RHC) Representantes de 12 empresas procedentes de Estados Unidos visitan Ecuador para conocer y dialogar acerca del portafolio de oportunidades que ofrece el país sudamericano para el intercambio comercial e inversiones.

Como parte del programa, el grupo, compuesto por miembros de compañías pertenecientes a la Cámara de Comercio de la nación nortea, sostuvo un encuentro con funcionarios del gobierno ecuatoriano para promover los nexos bilaterales.

Durante las conversaciones, ambas delegaciones valoraron ese paso como muy positivo, pues sienta las bases para posibles intercambios comerciales e inversiones entre los dos Estados, a partir del 2017.

También Ecuador y los países miembros de la Asociación Europea de Libre Comercio (EFTA, en inglés) sostuvieron en Quito, la primera ronda de negociaciones para fortalecer y ampliar los nexos comerciales, prioridad hoy del gobierno nacional.

En el encuentro participaron el ministro de Comercio Exterior de este país sudamericano, Juan Carlos Cassinelli junto a una delegación local y los negociadores de EFTA: Karin Büchel (Suiza), Nina Björk Jónsdóttir (Islandia), Pascal Schafhauser (Liechtenstein) y Ragnhild Gunnes (Noruega).

"El inicio de este proceso es clara demostración de la tradicional relación de amistad que existe entre estos países y Ecuador", aseguró el titular en declaraciones a la prensa.

A su juicio esas naciones constituyen un mercado importante teniendo en cuenta el valor agregado que pueden tener los productos nacionales allí y la diversidad de oportunidades de venta presentes en esos territorios.

Por otra parte, consideró que la experiencia del intercambio será fructífera, pues EFTA se concentra en pequeños y medianos productores, por lo cual los 13,5 millones de habitantes de sus estados miembros son potenciales consumidores de bienes y servicios ecuatorianos.

Productos ecuatorianos como banano, atún, camarón y rosas frescas podrían aprovechar los mercados de ese bloque comercial, que en 2015 realizó importaciones por aproximadamente 335 mil 417 millones de dólares.

Según Cassinelli, el país saldrá beneficiado igualmente porque podrá importar, en mejores condiciones bienes de capital, productos farmacéuticos, herramientas, vehículos, entre otros, que permitan apuntalar el cambio de matriz productiva.

Los estados de EFTA no pertenecen a la Unión Europea, pero son socios comerciales y sus habitantes tienen un alto poder adquisitivo.

El Producto Interno Bruto (PIB) de Islandia, Noruega, Liechtenstein y Suiza, integrantes de la Asociación y con preferencia por los productos con valor agregado como chocolate y cereales, entre otros, es uno de los más altos del mundo.

"Este acuerdo se enmarca en las políticas de negociaciones comerciales del gobierno de Ecuador, cuyo objetivo es mejorar las condiciones de acceso de productos ecuatorianos a mercados estratégicos para incrementar las exportaciones en valores y volumen", enfatizó el ministro.

Por su parte, el jefe del equipo negociador ecuatoriano, Alejandro Dávalos, especificó que el convenio incluye conversaciones sobre temas específicos como los términos de inversiones, cooperación y mejores normas de acceso en términos sanitarios y fitosanitarios, entre otros.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/112185-buscan-empresarios-estadounidenses-oportunidades-de-inversion-en-ecuador>



Radio Habana Cuba